

Pemkot Depok Batasi Jam Operasional dan Kapasitas Truk yang Melintas

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok bakal membatasi waktu operasional dan kapasitas atau bobot muatan truk yang melintas di wilayah Kota Depok. Wali Kota Depok, Mohammad Idris mengatakan, pemkot tengah berkoordinasi dengan Kementerian Perhubungan terkait regulasi itu. Nantinya, truk hanya diizinkan beroperasi mulai pukul 24.00 WIB hingga 05.00 WIB.

"Truk-truk berkapasitas sekian ton itu tidak boleh lewat kecuali jam 04.00 WIB, terakhir biasanya itu jam 05.00 WIB. Kalau malam itu jam 24.00 WIB," ujar Idris, di Kantor Kecamatan Cimanggis, Senin (28/3).

"Seperti itu yang akan kita buat aturan dan sedang kita komunikasikan dengan kementerian," tutur dia. Hal ini disampaikan Idris dalam merespon sejumlah peristiwa kecelakaan lalu lintas yang melibatkan truk belakangan ini.

Belum lama ini, truk tronton yang melintas di Jalan Raya Sawangan menyebabkan kabel PLN putus. Akibat peristiwa tersebut lalu lintas menjadi tersendat. Kemudian, truk ber-

muatan bata hebel mengalami kecelakaan dan menyebabkan seorang pengemudi ojek daring menenggak.

Idris mengatakan, dirinya telah meminta Dinas Perhubungan (Dishub) untuk mendalami kasus-kasus tersebut. "Saya sudah minta kepada Dinas Perhubungan untuk kita dalam kasus-kasus ini karena banyak faktor," kata Idris.

Menurut Idris, ada beberapa faktor yang menyebabkan peristiwa itu, salah satunya yakni kabel-kabel yang menjalar di setiap tiang listrik. Kemudian, muatan truk yang melintas juga harus diatur kapasitasnya. "Faktor kabel-kabel Telkom misalnya, dan juga kabel-kabel PLN yang memang ketika ada angin ini juga harus dibenahi. Dan juga faktor beratnya truk itu harus diatur, saya sedang kaji," kata Idris.

Idris juga menyebutkan nantinya, truk yang bermuatan akan diatur jam operasional di jalan nasional maupun jalan daerah. "Utama jalan-jalan yang nasional, kalau jalan-jalan daerah mungkin kita punya kewenangan. Ini jalan nasional kita akan buat aturan," kata Idris. • yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENINDAKAN PARKIR SEMBARANGAN DI KAWASAN TANAH ABANG

Petugas Dinas Perhubungan DKI Jakarta menderek sebuah mobil yang parkir sembarangan di kawasan Tanah Abang, Jakarta, Senin (28/3). Razia tersebut dilakukan untuk menertibkan para pelanggar larangan lokasi parkir yang kerap membuat kemacetan lalu lintas di kawasan tersebut.

Dinas Lingkungan Hidup DKI Temukan Lagi Pencemaran di Marunda

Ada perusahaan lain yang ditemukan melakukan pelanggaran. Sanksi administratif akan diberikan. Namun Humas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Yogi Ikhwan, tidak memberikan rincian perusahaan atau pelanggaran apa yang mereka lakukan.

JAKARTA (IM) - Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta memeriksa aktivitas bongkar muat lain di Cilincing, Jakarta Utara, selain PT Karya Citra Nusantara, dalam kasus polusi debu batu bara Marunda.

"Kami sudah memeriksa aktivitas lain selain PT KCN. Aktivitas bongkar muat barang curah di Kali Blencong sudah diperiksa oleh Suku Dinas LH Jakarta Utara," kata Humas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Yogi Ikhwan, Senin (28/3).

Dari hasil pemeriksaan tersebut Sudin LH Jakarta Utara menemukan sejumlah pelanggaran.

Perusahaan yang melanggar ini juga akan dikenakan sanksi administratif.

"Ada perusahaan lain yang ditemukan melakukan pelang-

garan. Sanksi administratif juga akan diberikan," katanya.

Namun Humas Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta itu tidak memberikan rincian perusahaan atau pelanggaran apa yang mereka lakukan. "Saat ini belum bisa diumumkan sampai rilis sanksinya," tutur Yogi.

Menurut dia, DLH tidak hanya mengawasi perusahaan Karya Citra Nusantara (KCN) yang sebelumnya sudah dijatuhkan sanksi soal pencemaran abu batu bara.

Namun, publik lebih banyak menyoroti perusahaan itu setelah aksi unjuk rasa warga Rusunawa Marunda, salah satunya di depan Balai Kota DKI serta pengaduan masyarakat yang lebih spesifik kepada KCN.

"Perusahaan lain di sekitar

Kali Blencong yang mungkin bongkar muat baru bata, barang curah lainnya kami lakukan pengawasan juga," kata Yogi.

Untuk itu, pihaknya menampik apabila disebut tendensius terhadap satu perusahaan terkait pencemaran abu batu bara tersebut.

"Itu kan ada metodologinya bukan cuma tendensius, misalnya ada pengaduan, tapi kami cermati semuanya. Mungkin yang dianggap tendensius bukan kami, tapi ada apa di sana kan kami tidak tahu. Kalau kami netral saja," kata Yogi.

Ketika dihubungi, Kepala Suku Dinas Lingkungan Hidup Jakarta Utara, Ahmad Hariad belum menjawab soal rincian perusahaan yang diperiksa dan apakah perusahaan tersebut juga terlibat aktivitas bongkar muat batu bara.

Sebelumnya, PT Karya Citra Nusantara (KCN) meminta pemerintah untuk melakukan investigasi menyeluruh ihwal pencemaran debu batu bara di Marunda.

Menurut mereka, KCN bukan satu-satunya perusahaan bongkar muat komoditas curah di Marunda, Cilincing, Jakarta Utara.

Menurut KCN, setidaknya ada delapan pelabuhan penunjang di Pelabuhan Internasional Tanjung Priok di Marunda dengan aktivitas bongkar muat komoditas curah seperti batu bara, pasir, dan barang curah lainnya.

"8 Pelabuhan tersebut terdapat di beberapa titik di sepanjang tepian Sungai Blencong maupun sekitar Marunda, Cilincing dan Bekasi yang dikenal sebagai Pelabuhan di Kawasan Marunda," kata juru bicara PT Karya Citra

Nusantara, Maya S Tungga-gini, dalam keterangan tertulis, Sabtu (26/3).

Perihal pencemaran debu batu bara yang santer diberitakan, PT KCN menduga ada pihak yang memiliki kepentingan dengan memainkan isu tersebut dan hanya menysar PT KCN.

PT KCN juga meminta pencemaran batu bara yang berdampak terhadap warga Marunda harus diinvestigasi menyeluruh tanpa hanya menysar perusahaannya. • yan

PT KAI Gandeng Jakpro Bangun Kawasan TOD di Empat Stasiun LRT Jabodebek

JAKARTA (IM) - PT Kereta Api Indonesia (KAI) menggandeng PT Jakarta Propertindo (Jakpro) membangun dan mengelola Kawasan Berorientasi Transit/Transit Oriented Development (TOD). Kawasan TOD itu akan dibangun di stasiun LRT Jabodebek di Jakarta.

Kerjasama ini ditandai dengan penandatanganan Nota Kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) antara keduanya pada Senin (28/3).

Pada tahap awal kerja sama, PT KAI dan Jakpro akan memprioritaskan pengelolaan Kawasan TOD di empat lokasi prioritas LRT Jabodebek yaitu Stasiun LRT Pancoran, Stasiun LRT Ciliwung, Stasiun LRT Kampung Rambutan, dan Stasiun LRT Ciracas.

Setelah penandatanganan MoU, Direktur Utama PT Jakpro Widi Amanasto mengatakan kerja sama ini menjadi pemicu semangat Jakpro untuk terus bersinergi dan berkolaborasi dengan seluruh pihak untuk pengembangan kota Jakarta, serta penyediaan fasilitas yang lebih baik dan nyaman bagi warga ibu kota.

"Jakpro merasa tersanjung dan berterima kasih atas kesediaan KAI memilih Jakpro sebagai mitra untuk pengembangan TOD LRT Jabodebek. Harapannya sinergi ini dapat mengakselerasi kemajuan fasilitas dan kota dapat berkembang dari segala aspek," kata Dirut Badan Usaha Milik Daerah Provinsi Jakarta itu, dalam keterangan tertulis, Senin (28/3).

Adapun ruang lingkup dari Nota Kesepahaman yakni sebagai persiapan dan perencanaan dengan melakukan kajian-kajian secara komprehensif terkait rencana kerja sama TOD. Kerja sama ini di antaranya meliputi pemetaan potensi kawasan TOD yang akan dikerjakannya, pemetaan potensi dan kelayakan bisnis di kawasan TOD, hingga kajian finansial dan kelayakan bisnis TOD.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Perencanaan Strategis & Pengembangan Usaha KAI, Jeffrie N Korompis, menyampaikan perlu adanya sinergi antar stakeholder dan seamless connectivity antarmoda untuk mengatasi kemacetan, serta menghadirkan infrastruktur penunjang konektivitas transportasi yang baik.

"Pengembangan kawasan terintegrasi diharapkan dapat

menciptakan budaya baru, di mana stasiun tidak hanya menjadi tempat untuk naik turun penumpang, namun bisa menjadi simpul intermoda dan tempat multifungsi atau mixed use yang aman dan nyaman," tutur Jeffrie N Korompis.

Pengembangan ini, lanjutnya, juga akan membuat perjalanan menjadi lebih efisien melalui konektivitas yang baik antara transportasi umum dengan kawasan TOD.

Transit Oriented Development atau lebih dikenal dengan sebutan TOD merupakan pengembangan yang mengintegrasikan desain ruang kota untuk menyatukan orang, kegiatan, bangunan, dan ruang publik melalui konektivitas yang mudah dengan berjalan kaki ataupun bersepeda serta dekat dengan pelayanan angkutan umum untuk menjangkau ke seluruh kota.

Bangunan multi-fungsi dengan konsep hunian dan akses transportasi mudah semakin marak digarap oleh perusahaan.

Pasalnya, pengembangan konsep ini dinilai dapat memaksimalkan penggunaan angkutan publik, sehingga meminimalisir penggunaan kendaraan pribadi dan pemborosan energi, serta meningkatkan gaya hidup perkotaan atau lifestyle yang lebih sehat.

PT KAI mengatakan telah mendapatkan penugasan dari Pemerintah berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 49 Tahun 2017 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Presiden Nomor 98 Tahun 2015 tentang Percepatan Penyelenggaraan Kereta Api Ringan/ Light Rail Transit Terintegrasi di Wilayah Jakarta, Bogor, Depok, dan Bekasi (Perpres LRT Jabodebek).

Dalam melaksanakan arahan tersebut, KAI mengajak Jakpro untuk bekerja sama pengelolaan TOD Lokasi Prioritas LRT Jabodebek. • yan

MINAT WARGA UNTUK VAKSIN TINGGI

DKI Pastikan Stok Vaksin Booster Aman

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria membenarkan bahwa antusias warga terhadap vaksin covid-19 dosis booster semakin meningkat. Tepatnya, setelah vaksin booster dijadikan syarat perjalanan untuk mudik Lebaran pada tahun ini. Pemprov DKI pun memastikan ketersediaan vaksin covid-19 dalam kondisi aman.

"Terkait booster karena dijadikan sebagai syarat untuk mudik, semakin banyak yang ingin mendapatkan booster atau vaksin ketiga," jelas Ariza, sapaan akrabnya, di Jakarta, Senin (28/3).

"Insya Allah tidak ada masalah. Kalau Pak Jokowi sudah perintahkan booster sebagai syarat mudik, tentu ketersediaan vaksin harus disesuaikan dengan jumlah pemudik," imbuhnya.

Berdasarkan pantauan petugas di lapangan, lanjut dia, warga Jakarta berbondong-bondong untuk mendapatkan vaksin booster. Pihaknya meyakini pemerintah pusat juga sudah menyiapkan stok vaksin covid-19.

"Sejauh ini kan tidak pernah ada kekurangan terkait vaksin selama dua tahun ini. Alhamdulillah tidak ada masalah," pungkas Ariza.

Dirinya mengimbau warga untuk lebih dulu mendaftar, sebelum mendatangi sentra vaksinasi covid-19. Hal itu penting untuk menghindari antrean dan mencegah kerumunan di masa pandemi. "Jangan sampai nanti katakanlah satu titik disiapkan 1.000 dosis, yang datang 3.000 orang umpamanya. Memang sebaiknya didaftarkan melalui aplikasi yang ada," tutupnya. • yan

IDN/ANTARA



VAKSINASI RABIES GRATIS DI PASAR BARITO

Petugas bersiap menyuntikkan vaksin anti rabies pada kucing di Pasar Barito, Jakarta, Senin (28/3). Vaksin yang diberikan secara gratis oleh Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (Sudin KPKP) Jakarta Selatan tersebut untuk menghindari dan mengantisipasi penyebaran penyakit rabies kepada hewan yang dijual di pasar tersebut.

Anies Baswedan: Kawasan Pinggir Rel Dekat JIS akan Dibangun Rumah Susun

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, kawasan kampung yang berada di samping rel kereta api yang berdekatan dengan Jakarta International Stadium akan dibangun rumah susun.

Kelak rumah susun ini akan dihuni warga yang kini menempati bantaran rel kereta api itu.

Dia menyebut akan disiapkan lebih dari 130 unit dan tersedia unit untuk warga penyandang disabilitas dengan konsep pertanian perkotaan karena pencaharian sebagian dari warga Kampung Bayam itu bertani sehingga mereka tetap bisa menjalankan aktivitasnya.

"Sekarang sedang dalam proses pembangunan, nanti mereka akan kembali lagi tinggal di sana. Harapannya mereka nanti bisa mendapatkan pekerjaan bisa terlibat dalam proses peningkatan kesejahteraan lewat kegiatan dalam JIS," kata Anies lewat kanal Youtube pribadinya di Jakarta, Senin (28/3).

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu menambahkan, pembangunan Jakarta International Stadium akan menggerakkan ekonomi khususnya untuk kawasan utara Jakarta.

"Kami berharap men-

jadi mesin penggerak, untuk menggerakkan perekonomian, untuk mendorong kemajuan, dan harapannya berdampak pada seluruh kawasan utara Jakarta," ujar Anies.

Di sisi timur stadion, kata Anies, terdapat Waduk Cincin yang nantinya akan dibangun kemudian disiapkan kawasan untuk pembangunan menara perkantoran dan menara perumahan.

Kawasan sekitar JIS, kata dia, akan menggelier karena rencananya ada integrasi moda transportasi Transjakarta dan Kereta Rel Listrik serta LRT.

Anies mengatakan, stasiun kereta akan dibangun di samping JIS sehingga pengunjung bisa menggunakan transportasi umum ke tempat itu.

JIS juga akan terintegrasi dengan tujuan wisata Ancol yang berada di dekat kawasan tersebut.

"Bisa dibayangkan stadion ini menjadi motor penggerak untuk kawasan sekitarnya mendatang dengan kendaraan umum tempat berjalan kakinya lengkap. Ini salah satu konsep untuk membangun fasilitas modern yang mengandalkan pendekatan ramah lingkungan," ujar dia. • yan

Limbah Muncul Lagi di Kali Bekasi, Distribusi Air Bersih Disetop

BEKASI (IM) - Pencemaran limbah yang berbau dan berbusa lagi-lagi terjadi di Kali Bekasi sekitar pukul 08.00 WIB, Senin (28/3). Akibatnya dilakukan penghentian pengolahan air baku Kali Bekasi oleh Perumda Tirta Patriot sehingga terjadi gangguan distribusi air bersih kepada 40 ribu pelanggan di wilayah Bekasi Barat dan Utara.

"Kami setop pengolahan air baku Kali Bekasi karena terjadi lagi pencemaran limbah pada pukul 08.00 WIB. Akibat ini akan berdampak terhadap 40 ribu pelanggan di Bekasi Barat dan Utara," kata Humas Perumda Tirta Patriot, Rizky Sabillah kepada Media Indonesia, Senin (28/3).

Ia menjelaskan, guna meminimalisir dampak terhadap pelanggan, pihaknya masih melakukan pengolahan air dalam skala kecil

sebanyak 150 kubik untuk mencukupi stok reservoir.

"Iya memang kami setop tetapi masih ada dilakukan pengolahan kecil untuk distribusi air bersih bagi pelanggan," jelasnya.

Rizky menegaskan dengan terus berulangnya kejadian pencemaran limbah yang berbau dan berbusa di Kali Bekasi maka pihaknya meminta peran aktif dari pemerintah daerah dan instansi terkait untuk melakukan tindakan penertiban. Pasalnya Kali Bekasi yang memiliki 2 hulu sungai, yaitu Sungai Cikeas dan Sungai Cileungsi merupakan sumber air baku untuk pengolahan air bersih bagi warga Kota Bekasi.

"Pencemaran limbah ini sudah terjadi semenjak dari hulu Kali Bekasi. Karena itu kami mohon peran aktif dari pemerintah daerah dan instansi terkait lainnya untuk

segera mengambil tindakan untuk masalah ini," tukasnya.

Ia mengungkapkan, sejauh ini Perumda Tirta telah berupaya semaksimal mungkin agar dapat meminimalisir gangguan yang terjadi akibat dugaan pencemaran limbah tersebut.

"Untuk kondisi saat ini pengolahan air bersih kami stop sampai benar-benar air baku kami bisa diolah kembali dan pendistribusian ke pelanggan belum bisa maksimal sementara waktu karena hanya menggunakan air yang ada di reservoir kami," jelasnya.

Ia menambahkan, pihaknya menyarankan kepada pelanggan Perumda Tirta Patriot untuk segera menampung air dan mengatur pemakaian air bersih. "Kami sampaikan permohonan maaf atas ketidaknyamanannya dalam kondisi saat ini," pungkasnya. • yan



PEMASANGAN TURAP CILIWUNG

Pekerja dengan menggunakan alat berat memasang turap di pinggir Kali Ciliwung di kawasan Pasar Baru, Jakarta Pusat, Senin (28/3). Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta memasang turap sebagai antisipasi banjir dan tanah ambles.

IDN/ANTARA

KEHILANGAN

Tih hilang: 1. Sertipikat Hak Milik no 344 Luas 612 M2, atas nama AHMAD Desa: Pasir Kec: KRONJOK Kab: Tangerang, BANTEN. 2. Tih hilang Sertipikat Hak Milik NO. 0346 Luas 1.287 M2, atas nama Muksin bin Haji Marip. Desa: Pasir Kec: KRONJOK Kab: Tangerang Banteng. 3. Tih hilang sertipikat Hak Milik 01025 Luas 4 672 M2. Atas nama Dulmujid Desa: Bakung Kec:KRONJOK Kab: Tangerang. Banteng. 4. Tih hilang sertipikat Hak Milik no 01696 Luas 673 atas nama MOHAMAD ISA, M2. Desa: Bakung Kec: KRONJOK. Kab: Tangerang Banteng.

PANGGILAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT PRIMASID ANDALANUTAMA (Perseroan)
Dengan ini Direksi Perseroan mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diadakan pada:
Hari/Tanggal : 13 April 2022
Waktu : 10.00 WIB s/d selesai
Tempat : Ruko Inkopal Blok C no.48, Jl. Boulevard Barat Raya, Kelapa Gading, Jakarta Utara
Dengan agenda Rapat sebagai berikut :
1. Meratifikasi, mengukuhkan dan mengesahkan seluruh tindakan-tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dilakukan oleh Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan sebagai tindakan-tindakan yang mengikat dan menjadi tanggung jawab bagi Perseroan
2. Pengangkatan kembali Direksi dan Komisaris Perseroan.
3. Menentukan hal-hal lain yang dianggap perlu dalam Perseroan
Catatan :
Klaim ini mohon dianggap sebagai undangan.
Jakarta, 29 Maret 2022
Hormat Kami
Direksi PT PRIMASID ANDALANUTAMA